
平成２１年度第４回 第３部会会議概要録 

 

開催概要 

○ 名 称：第４回 東区自治協議会 部門別第３部会 

○ 日 時：平成２１年１０月１３日（火） 午前１０時００分～午後１１時３０分 

○ 場 所：東区役所分館 A 会議室 

○ 出席者：委 員     

滝澤（宇）委員，滝澤（莞）委員，小柳委員，小川委員，春木委員，星島委員， 

鷲津委員  （欠席：大河内委員，田宮委員，鈴木（昭）委員） 

：石山園芸センター跡地問題検討会議 委員 

  新保さん（江南小学校区コミ協），嶋田さん（南中野山小学校区コミ協） 

室橋さん（東中野山小学校区コミ協） 

：事務局  

  （東区）産業振興室長，地域課職員１名 

         

審議内容 

[石山園芸センター跡地問題検討会議の委員の方々から部会に出席して頂き，園芸センター跡地利

用にかかる地域の要望や課題等について意見交換を実施した] 

 

⑴ 新潟市園芸センター跡地利用の検討経緯等について 

○ 石山園芸センター跡地問題検討会議委員の新保さんより，これまでの活動経緯やアンケー

ト結果を踏まえての実情等について説明。 

 ○ 室橋さんより，地元では公園設置の希望が多いことや，駅前に園芸相談やガーデニングの

相談ができるような多目的施設設置の希望について追加説明。 

 ○ 嶋田さんより，駅前整備の必要性，交番の設置希望等について追加説明。 

 

 ⑵ 跡地利用についての意見交換 

【主な意見等】 

・越後石山駅西口は道路の幅が狭いことに加え，駐輪場がなく路上に停めていることから，

慢性的に自動車の支障になっている。 

・近くにある自治会館の前に自転車を停めるよう指導しているが，駅までの距離があるこ

とから徹底されないのが実情。 

・自治協議会の視察で訪れた際に駐輪場の必要性は感じていた。また，今植えてある樹木

は大切なものであり公園として保存しつつ，ＪＲ駅前であることから避難場所としても

最適だと思う。 

・駅前左側にある第１ほ場の利用方法も考えていきたい。駐輪場がよいのではないか。 

・農協から駅までの道路拡幅も合わせて実施していかなければならない。 



・駅前広場はそれほど大きなものでなくても良いのではないか。 

   ・現存の建物を残して多目的に活用できればありがたい。 

 

 ○ 第３部会として，緑地公園整備と越後石山駅周辺整備を柱とした意見書案を作成し，今月

開催の東区自治協議会に諮る方向で進めたい。 

 

 

⑶ その他 

・東石山コミ協の室橋さんより，石山地区と市民病院間の路線バス設置について，地元意向調査 

を開始したことを報告。 

・滝澤部会長より，ござれや阿賀橋の開通に伴う周辺の交通量の変化状況について報告。 

・星島委員より「王瀬の長者」市民劇の公演についてご案内（１１月１５日公演） 

・次回の開催については，１１月１３日（金）午後２：００から区役所分館会議室で開催予定。 

 


